

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Commission de gestion, le 19.03.2014

M. Grégory BOVEY élu juge au Tribunal fédéral

Actuellement juge à la Cour civile de la Cour de justice du canton de Genève, M. Grégory BOVEY a été élu ce jour à la charge de juge fédéral par l'Assemblée fédérale.

Entré dans la magistrature en qualité de juge au sein de la Commission de surveillance des offices des poursuites et des faillites le 25 janvier 2007, M. BOVEY est par la suite devenu juge au Tribunal de première instance, juridiction dont il a assuré la vice-présidence de janvier à novembre 2011. Depuis cette date, il occupe une fonction de juge à la Cour civile de la Cour de justice.

Au bénéfice d'un doctorat en droit, M. BOVEY a contribué à la vie associative de la magistrature genevoise en étant membre du comité de l'Association des magistrats du pouvoir judiciaire, qu'il a par ailleurs présidée en 2012 et 2013. Il est l'auteur de nombreuses publications juridiques et est intervenu à plusieurs reprises comme orateur lors de conférences.

Les Chambres fédérales ont élu ce magistrat de 40 ans juge au Tribunal fédéral en remplacement de feu M. Bernard CORBOZ. La date de son entrée en fonctions n'est pas encore connue.

La Commission de gestion du pouvoir judiciaire félicite chaleureusement M. Grégory BOVEY pour son élection, qui fait honneur à la magistrature genevoise. Elle lui souhaite d'ores et déjà plein succès dans ses nouvelles fonctions.

Patrick Becker Secrétaire général Olivier Jornot
Procureur général

Contact: M. Vincent Derouand, directeur de la communication, 022/327 62 78, 076/615 54 66, communication@justice.ge.ch